

音楽だよい

どの学年も、本当にステキ！！

月曜日、火曜日と、体育館で全学年の歌と合奏を聴かせてもらいました。（これはたぶん、先生だけだと思います。音楽の先生をしているやくじく役得ですね。感謝！）それで、感じたこと。それは、“どの学年もどのクラスも、本当に一生懸命で、クラスのいい雰囲気が音楽に出ているなあ～！”です。1年生には1年生の良さが、2年生には2年生の良さが、3年生には3年生の良さがありました。その上でさらに思ったことは、“一年間でこんなに成長するんだ！”ということです。学年が一つ上がるごとに、いろんなことができるようになるんですね。いろんなことを吸収し、そしてそれを表現できるようにならんんですね。みなさんがもっている成長する力、伸びる力に感動しました。その中でも、やっぱり6年生はさすが。

- ♪ソプラノとアルトのハーモニーがきれい。
- ♪合奏の迫力がやっぱり全然違う。
- ♪移動のときの足音がほとんどしない。
- ♪ぴりっとした空気をつくるのが、やっぱり上手。

6年間の経験があるというのは、やっぱり大きいですね。



旭小学校のたてわりでする音楽会では、各学年の良いところがたくさん見れます（聴けます）。ぜひ、いろんな学年の良いところをたくさん見つけてください♪



音楽会に向けてどんどん高まっているね！ うれしいなあと感じる瞬間



- ♪給食の時間、今でも歌や合奏の音楽が教室で流れている！
- 歌詞をもう覚えていても、まだ黒板に歌詞カードをはっているクラスがありました。「ことば」やメモを、しっかり自分のものにするためのようです！
- ♪給食を食べ終わった子が、かかっている曲に合わせて口合奏をしている！（なかには、まだ食べている子がついつい口ずさんでいました…！）
- ♪そうじのとき、自然と歌っているところ！
- ♪その曲にあったすてきな曲紹介が考えられているところ！
- ♪音楽以外の時間に、歌の聴き合いをして高め合っている！
- ♪各クラスの学級通信にのっている、みんなのすてきな写真やコメント！（学級の先生方がたくさんくださるので、それを読みながら晩ご飯を食べるのが、先生のひそかな楽しみです♪）
- ♪最後の最後まで上を目指し、「休み時間練習させてください！」と言いに来てくれる子たちの真剣なまなざし！
- ♪幼稚園さんも、みんなが給食を食べている時間に体育館で一生懸命練習しています。



実は、この音楽だよりはいろんな先生方に読んでいただいている。たくさんの先生方が、みんなのがんばりをしっかり見てくれていて、応援してくれています。そして、「いい声きこえてくるよ～！」「とっても楽しい合奏ですね！」など、たくさん声をかけてくださいます。うれしいですね。先生だけじゃなくて、おうちの方やたくさんの人々にみんなの一生懸命がちゃんと伝わっていますよ。

